

Zacualtipán de Ángeles Hidalgo, 8 de noviembre de 2016  
Boletín Informativo  
**Coordinación de Prensa y Difusión**  
**REDPYD023-A**

### **UTSH CELEBRA SU 19 ANIVERSARIO**

La Universidad Tecnológica de la Sierra Hidalguense (UTSH) conmemora el 19 aniversario de su fundación, del 8 al 11 de noviembre con diversas actividades académicas, participaciones artísticas y un torneo de ajedrez.

Como parte del programa se impartió la conferencia “Emprendedurismo y las opciones de financiamiento para fortalecer la idea de negocio”, por parte de Gerat Josué Guevara Tapia, director del Fondo Emprendedor, del Instituto Hidalguense de Competitividad Empresarial, donde las y los estudiantes de los diferentes programas educativos, conocieron la perspectiva del emprendimiento para el desarrollo de negocios propios.

También pudieron conocer aspectos generales de los diferentes esquemas de apoyo gubernamentales, para el impulso y la generación de negocios o empresas, así como sobre emprendimiento, desarrollo e innovación. Gerat Josué Guevara reiteró que la creación de negocios propios genera autoempleos para el desarrollo profesional de las y los egresados, así como de la región y del estado.

Para el 9 de noviembre se programaron las conferencias: Las Invenciones dentro del Sistema de Propiedad Intelectual, Delitos Cibernéticos y Bullying Escolar, Violencia en el Noviazgo y un Torneo de Ajedrez.

El 10, la presentación del libro “Hidalgo tierra sin igual”, y el 11, el acto protocolario de aniversario, así como una firma de convenio entre la UTSH y los ayuntamientos de Zacualtipán, Tianguistengo, San Agustín Metzquititlán y Tepehuacán de Guerrero; la conferencia magistral “Pilotos por la Seguridad Vial”, y presentaciones artísticas.

La UTSH se fundó el 11 noviembre de 1997, con la finalidad de impulsar el avance económico y social de la Sierra Hidalguense, está situada en la ciudad de Zacualtipán de Ángeles, Hidalgo. Inició con tres carreras. Actualmente ofrece las Ingenierías de Desarrollo e Innovación Empresarial, Financiera y Fiscal, Mantenimiento Industrial, Metal Mecánica, Sistemas Productivos, Tecnologías de la Información y Comunicación, Diseño Textil y Moda, Manejo Sustentable de Recursos Naturales y la Licenciatura en Terapia Física

A la universidad asisten jóvenes de los siguientes municipios: Atotonilco, Omitlán, Metztlán, San Agustín Mezquitlán, Zacualtipán, Tianguistengo, Molango, Lolotla, Calnali, Juárez Hidalgo, Tepehuacán de Guerrero, Xochicoatlán, Eloxochitlán, Tlahuiltepa y Tlanchinol del estado de Hidalgo; Huayacocotla, Ilnamatlán, Zontecomatlán, Texcatepec y Zacualpan en el estado de Veracruz.



